

琉球紺組合50周年 限定紺ウェアの販売を

答 何らかのアクションを
起こすべき



大城 勇太 議員

問 那覇市制施行100周年で、「首里織」と「琉球びんがた」のコラボでかりゆしウエアを販売した。本町も琉球紺組合50周年限定紺ウェアの販売をしてはどうか。

町長 何かアクションを起こすべきと考える。お話をあれば一緒に共催でやつていく。

答 何らかのアクションを起こすべきと考える。お話をあれば一緒に共催でやつていく。

産業振興課長 30年振りに未来につなぐ教本となるような記念誌製作の計画がある。紺組合のほうに伝える。

花織のQR紹介は興味深い。



市制施行100周年記念かりゆし
(かすり大使 高嶺結知郎)

問 那覇市制施行100周年で、「首里織」と「琉球びんがた」のコラボでかりゆしウエアを販売した。本町も琉球紺組合50周年限定紺ウェアの販売をしてはどうか。

町長 何かアクションを起こすべきと考える。お話をあれば一緒に共催でやつていく。

問 修繕、新規設置の要請が区長会から多くの声がある。聞き取り調査をして予算を拡充し、対応できないか。

都市整備課長 区長や自治会長に聞き取りをし、要望がある際は補正を検討していく。

クーリングシェルターの本町の現状は

問 熱中症特別警戒アラートが発表された場合の対応と高齢者への周知方法を問う。

副町長 例のない危険な暑さが予測され、健康に重大な被害がある場合、環境省から発表される。テレビ等で警戒アラート情報が発信される為、高齢者も情報を受ける事が可能だが、防災無線、町HP、LINEでも周知する。

産業振興課長 改正気候変動適応法により熱中症対策実行計画の策

定、熱中症特別警戒情報の発表、指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）の指定などの取り組みが始まった。東京で熱中症対策の一環として、ファミリーマートを開設している。本町もファミリーマートと連携してクーリングシェルターができるか。

問 クーリングシェルターの必要性は認識している。役場庁舎、公共施設内の設置を関係部署と検討していく。

国保年金課長 クーリングシェルターの必要性は認識している。役場庁舎、公共施設内への設置を関係部署と検討していく。

セグロウリミバエ 100%防除を

問 セグロウリミバエ一斉100%防除に向けた仕組みづくりをJAと連携してできなかいか。

産業振興課長 農林水産大臣の緊急防除協力指示書に基づいて実施している。基本的に国、県を通し指示される業務をする事が重要だ。